



**LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA  
RESUELVE:**

**ARTÍCULO 1:** Otorgar la distinción Diploma de Honor al equipo santafesino Shiric Precisión, que se coronó tricampeón mundial de patinaje artístico en los World Skate Games, celebrados en Rímimi, Italia, el pasado septiembre del año 2024.

**ARTÍCULO 2:** Facultar a la Presidencia de la Cámara a establecer fecha, lugar y modalidad del acto de la entrega de la distinción.

**ARTÍCULO 3:** Encomendar todo lo atinente a la organización, convocatoria y coordinación de la actividad a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo y, lo relativo a su difusión, a la Dirección General de Prensa.

**ARTÍCULO 4:** Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización del acto.

**ARTÍCULO 5:** Regístrese, comuníquese y archívese.

Natalia Armas Belavi  
Diputada Provincial

**FUNDAMENTOS**

Señora Presidente:

El equipo Shiric Precisión, bajo la experta coordinación de las profesoras Silvana Scuotri y Noelia Pérez, está compuesto por un total de 20 talentosas patinadoras que representan a diversos clubes de la región. Estas jóvenes atletas provienen de localidades como Sastre, San Jorge, Carlos Pellegrini, El Trébol, Cañada Rosquín, Piamonte, Montes de Oca y Totoras, y han demostrado que la dedicación y el trabajo en equipo son fundamentales para alcanzar el éxito en el ámbito deportivo.

El reciente triunfo en el Mundial de Patín, el pasado 20 de septiembre, donde lograron retener el título de "Campeonas en la



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

categoría Precisión Junior”, es un testimonio del esfuerzo y la constancia que caracteriza a estas jóvenes deportistas. Con una destacada puntuación de 61.21 puntos, el equipo superó a competidores de renombre internacional, como Precisión Skate Bologna, Sincro Roller y Monza Precisión Team, todos ellos de Italia. Este logro no solo resalta la calidad del patinaje artístico en nuestra provincia, sino que también posiciona a Shiric Precisión como un referente en el ámbito del deporte a nivel mundial.

Es fundamental resaltar el arduo trabajo que realizaron las patinadoras y sus familias para poder participar en este evento internacional. Ante las dificultades económicas que enfrentaron para costear los pasajes y estadías, llevaron a cabo una emotiva y solidaria campaña de recaudación de fondos, que incluyó diversas actividades y eventos comunitarios. Este esfuerzo colectivo no solo refleja la pasión por el patinaje, sino también el compromiso y la unión de la comunidad en torno a un objetivo común.

La historia de Shiric Precisión es un ejemplo inspirador de cómo la perseverancia, el sacrificio y la dedicación pueden llevar a la consecución de grandes metas. Las patinadoras, al igual que sus entrenadoras y familias, han demostrado que, a pesar de los obstáculos, es posible alcanzar la gloria y dejar en alto el nombre de nuestra provincia en el escenario internacional.

En este sentido, propongo otorgar el Diploma de Honor que esta Cámara reserva para personalidades destacadas en la esfera deportiva, entre otras, que trascienden a nivel nacional e internacional al equipo santafesino **Shiric Precisión**, por su compromiso con el deporte argentino, siendo un ejemplo de fortaleza y superación para toda nuestra sociedad.

Por todo lo expuesto, solicito el acompañamiento y la aprobación de la presente iniciativa.

Natalia Armas Belavi  
Diputada Provincial